

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

Eco mes 8 rs.
Trimestre 24.

FUERA DE ELLA.

Trimestre 30.

NÚMEROS SUELTOS
DEL ECO UN REAL.**ELECO****DE CARTAGENA.**

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

ECO

Y CARTAGENA ILUSTRADA,

Trimestre. 28 rs.

Fuera id. 34.

NÚMEROS SUELTOS

de Cartagena Ilustrada 2 rs

Puntos de suscripcion.

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24.

(SEGUNDA ÉPOCA.)

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

Miércoles 8 de Julio

El Eco de Cartagena.

PADRONES.

Hace algunos dias han comenzado á efectuarse en el campo de este término, las operaciones para la formacion del padron general de vecinos, y muy pronto continuará en el casco de la ciudad.

Es indudable que desde hace muchos años, no ha existido en Cartagena un censo de poblacion verdadero, ni siquiera aproximado á la exactitud. El descuido unas veces y el interés y las cabalas políticas otras, ha hecho que este importantísimo documento, necesario á todos los vecinos, sea casi siempre ó un objeto inútil, ó un arma vil usada con refinada mala fé por algunos políticos.

Hoy que á consecuencia de la pasada funesta insurreccion, no se han encontrado de los padrones, segun nos aseguran, mas que algunas fojas, pues las restantes fueron empleadas en la construccion de cartuchos, necesario es que al verificarse los trabajos para la formacion del nuevo padron de vecinos, se hagan con toda puntualidad y esmero, inquiriendo la verdad donde pretenda ocultarse y sin dejar de incluir á todos los que deban serlo.

Los vecinos por su parte, pueden y deben tambien facilitar cuantos datos se les exijan, á fin de que el padron sea una verdad y no suceda lo que desgraciadamente ocurría en años anteriores.

Téngase muy presente, que del padron general de vecinos se forma el censo electoral y muchos otros servicios públicos de reconocida importancia.

Abrigamos la esperanza de que el actual Ayuntamiento, no descuidará un asunto de tan vital interés, procurando que se lleve á efecto con la debida escrupulosidad y tenemos á la vez confianza entera en el vecinda-

rio, que conocerá á no dudar la necesidad de cooperar eficazmente al logro de este general deseo.

Lo mismo á nuestro Ayuntamiento que á nuestros convecinos dirigimos el ruego. Procure el primero escitar el celo de los encargados de efectuar este servicio y hagan los segundos por facilitar verdaderas y exactas noticias.

Con ello nos evitaremos grandes males y sobre todo no será el padron de vecinos, un arma de que puedan valerse mañana los políticos ambiciosos.

Crónica local.

Por el juzgado de primera instancia de esta ciudad, se cita á

Antonio Campos Carmona natural de Paterna, provincia de Almería, soltero, aparcador, de 16 años de edad y á Enrique Ramos Sanchez, natural de Algeciras, vecino de esta ciudad, aparcador de botinas, de 22 años, hijo de Alfonso Ramos, á ambos para notificarles la sentencia dictada por la superioridad en causa contra el primero por lesiones al segundo y que el Antonio Campos abone al Enrique Ramos la indemnizacion de 44 pesetas, otra igual cantidad al Hospital de Caridad y por la falta accidental 15 pesetas de multa y pago de costas.

A José Parra, para que presente en este Juzgado á su hijo José Parra Orchiano, de 13 años de edad á fin de que sea reconocido por el médico forense, segun está acordado en la causa que se sigue á Antonio Montolla por heridas al mismo.

A Eustaquio Gil, dependiente que ha sido de D. Joaquin Ibañez, comerciante de paños en esta ciudad, para que se presente á prestar declaracion indagatoria en virtud de exhorto del Juzgado de primera instancia del distrito del Mar de Valencia, librado en causa contra Manuel Rodriguez Lopez, natural de Sevilla.

Gabriel Martinez Rodillo, natural de Baza, vecino de esta ciudad, co-

chero en casa de D. Bartolomé Soler, de estado soltero, de 23 años y Gabriel Segura de Haro, natural de Vera, vecino de esta ciudad morador en el Real, mozo de D. Bartolomé Soler, de 28 años, con objeto de prestar declaracion en causa criminal que pende en este juzgado sobre robo de 21000 rs.

Pedro Ruiz, habitante que ha sido de la villa de la Union casa de Gabriel Gaitan, para que se presente á contestar á los cargos que le resultan en causa que contra el se instruye sobre homicidio de Manuel Licola Fernandez, de dicha villa.

Ha llegado un batallon de la nueva reserva en reemplazo del de Logrono que se marchó esta mañana en tren expres para Burgos.

No comprendemos porque siendo pocas las especies gravadas con los nuevos derechos de consumos, los revendedores pongan precios excesivos en algunos artículos, alegando para ello el aumento que dicen tienen en las tarifas.

En los almacenes al por mayor, los precios siguen siendo los mismos, que antes de establecerse el impuesto, por cuanto no han hecho introducciones nuevas: y necesario es que la autoridad correspondiente, evite con mano fuerte, el que el público sea estafado como viene sucediendo.

La plaza de Roldan se halla obstruida con los materiales de una obra hoy dia interrumpida.

No hay agentes municipales que vigilen y cuiden de que la via pública se encuentre espedita.

Aun nose ha colocado el candelabro y arandelas que faltan para completar el alumbrado de la Plaza de S. Francisco.

Llamamos la atencion de la Comision de Feria sobre aquella falta.

Hace algunos dias que la temperatura es excesiva, oscilando entre

los 20° y 32°. Reomun, agregado á esto que la brisa no se deja sentir, predominando el Levante, ocasiona todo ello un bochorno tan molesto, cual pocas veces se ha sentido en esta ciudad. Hoy el barómetro marca variable con tendencia á la baja; por lo que es probable que alguna tempestad refresque algun tanto la abrasada atmósfera que ahora respiramos.

Mañana noche tocará en el paseo de la plaza de S. Francisco la banda de música municipal.

Sauvedra Fajardo: Con este titulo existe en Murcia, como saben nuestros lectores, un Colegio de Magisterio que está dando resultados dignos de aplauso. En el presente año y curso académico han estado en él mas de ciento treinta alumnos, los que han probado con su lucidez en los exámenes en el Instituto Provincial y ante aventajados profesores, el nunca desmentido celo y suficiencia de su Director D. Pedro Gonzalez Adalid, como tambien los grandes conocimientos de todos los profesores, sus asociados.

Digno es pues, sé haga constar para que los padres de familia sepan, por los resultados ventajosos que muchos han obtenido, que pueden colocar en él con confianza á sus hijos, pues en ello encontrarán un adelanto intelectual y una esmerada educacion, que no es poco en el tiempo en que vivimos,

El cometa, que hace varias noches se observa en el firmamento, se halla situado al N. E. y si bien su cola no es de gran intensidad en su luz, en cambio es notable su longitud. Como de costumbre, entre las gentes poco ilustradas, circulan las mas absurdas especies, considerándole como precursor de desgracias. Tiempo es ya de que se convenzan de que su aparicion nada tiene de extraordinario, y que su presencia en el cielo, señala un fenómeno mas astronómico, pero en nada relacionado